

PJSN

Polres Agam Berikan Bantuan Kepada Eks Narapidana Terorisme

Dina Syafitri - AGAM.PJSN.OR.ID

Aug 10, 2024 - 07:09



Agam- Polres Agam berikan bantuan kepada Firma Darma, 28 Thn, seorang Eks Narapidana Terorisme. yang saat ini berdomisili di pinggir Jr. V Sungai Jaring Kec. Lubuk Badung Kab. Agam.(9/8/24).

Pemberian bantuan tersebut. Dilakukan Polres Agam untuk menanamkan jiwa nasionalisme, dan menghilangkan faham radikalisme yang sempat tertanam di jiwa Firma Darma sebagai Eks Napiter.



Kegiatan yang diinisiasi oleh Kasat Intelkam Polres Agam ini, Dihadiri oleh Kapolres Agam, Pimpinan Baznas Agam, Pejabat PLN ULP Lubuk Basung, Pejabat Utama Polres Agam, Kapolsek Lubuk Basung dan perangkat Nagari Lubuk Basung.



Selepas Kegiatan Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K, menyampaikan " Pemberian bantuan ini. Adalah wujud dukungan dari Polres Agam kepada Firma Darma sebagai Eks Napiter, yang saat ini tengah berjuang untuk membuka lembaran baru di kehidupannya dalam bermasyarakat.

"Kegiatan ini juga bertujuan untuk menghilangkan paham radikalisme yang sempat tertanam di jiwa Firma Darma dengan cara menanamkan kembali nilai-nilai Pancasila, dan rasa nasionalisme kepadanya".

"Untuk kedepannya kita juga akan memberikan pelatihan, keterampilan, modal usaha, serta dukungan sosial lainnya. Agar Firma Darma mampu mandiri secara ekonomi, dan bisa berpartisipasi aktif kembali ditengah masyarakat". Ulas Kapolres.

"Saya atas nama pimpinan Polres Agam, juga turut mengucapkan terima kasih kepada seluruh instansi terkait. Yang telah turut membantu Polres Agam dalam pelaksanaan program deradikalisme ini".

"Semoga kegiatan ini dirahmati Allah subhanahu wa ta'ala, dinilai sebaga pahala disisinya. Dan semoga kegiatan ini bisa bermanfaat untuk kita semua. amin" . Ulas Kapolres sebagai Penutup.



Pada kesempatan yang sama Kasat Intelkam Polres Agam AKP Roni SH juga menambahkan "Dalam kegiatan tadi. Bantuan dalam bentuk renovasi rumah senilai 20 juta rupaiah, secara simbolis diseragkan oleh Perwakilan Baznas Agam".

"Bantuan dalam bentuk satu unit mesin cuci, secara simbolis diserahkan oleh Kapolres Agam. Dan bantuan dalam bentuk uang tunai senilai 1 juta rupiah, secara simbolis diserahkan oleh perwakilan PLN ULP Lubuk Basung".

Dan sebagai penutup AKP Roni Juga menyampaikan "Secara Khusus saya juga mengucapkan terima kasih kepada Korwil Binda Kab. Agam. Yang sedari awal telah bersinergi dengan Polres Agam dalam upaya mensukseskan kegiatan ini".

Kegiatan deradikalisasi dalam bentuk pemberian bantuan kepada eks napiter ini, ditutup dengan pelantunan doa dan foto bersama.



(Berry).